Comment améliorer la prise en charge psychologique des victimes de traite?



Étoffer le plan national de lutte contre la traite

pour y intégrer des dispositifs concrets prévoyant la prise en charge psychologique des victimes.



Sensibiliser les professionnels

(psychologues, psychiatres, médecins, infirmiers...) sur la traite des êtres humains, particulièrement dans les services dédiés à la gestion des traumatismes.



Prévoir des financements

pour que les associations qui accompagnent les victimes puissent intégrer des postes de psychologue au sein de leurs équipes afin de travailler dans la durée.